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Gentili colleghi,

presento la  mia candidatura al  rinnovo del  Consiglio,  per  portare la  mia esperienza formativa

professionale a supporto della crescita del nostro Ordine.

Mi occupo di  consulenza alle  Associazioni  di  categoria nella  redazione e revisione di  manuali

HACCP, formazione alimentaristi, etichettatura, seguo principalmente aziende con Bollo CE e la

Distribuzione Organizzata. Collaboro con l'Associazione Italiana Celiachia (AIC), nel monitoraggio

delle attività di ristorazione che producono e somministrano alimenti senza glutine nella Regione

Emilia-Romagna.  Una parte del  mio tempo lavorativo è inoltre dedicata all'insegnamento della

chimica negli Istituti superiori.

In passato ho maturato esperienza nella Pubblica Amministrazione (AUSL) in attività di vigilanza e

controllo ufficiale presso le imprese alimentari, assistenza audit di controllo ufficiale, coordinazione

e docenza  nella  formazione  rivolta  agli  OSA in  tema di  celiachia,  sorveglianza  nutrizionale  e

formazione alimentaristi.

Ho  avuto  l'opportunità  di  partecipare  come  uditore  ad  alcune  riunioni  dell'attuale  Consiglio,

apprezzandone il clima collaborativo e cordiale. 

Credo sia importante appartenere ad un ordine professionale per  poter  essere riconosciuti  ed

accrescere  la  nostra  visibilità,  per  questo  presento  la  mia  candidatura,  con  l'impegno  di

promuovere le attività dell'Ordine ed accrescere il numero di iscirtti. 

A tal  fine  propongo di  gestire  la  preparazione  agli  Esami  di  Stato  attraverso  corsi  tenuti  dai

Tecnologi Alimentari, in grado di apportare la propria esperienza ai laureandi ed incrementare le

occasioni di incontro con gli stessi. Accrescere inoltre una rete di professionisti in costante contatto

tra  di  loro,  partecipi  di  esperienze ed opportunità  in  linea con l'evoluzione  del  nostro  settore,

sempre più rivolto alla sostenibilità ambientale e alla riduzione degli sprechi alimentari.

Intendo condividere problemi e sogni di tutti gli iscritti apportando la mia esperienza e il mio modo 

di essere, leale e sincero.

Vi ringrazio per l'attenzione dedicata.


